Interpellation de Monsieur Safa Akyol concernant la mobilisation de la Commune avec la Palestine lors du Conseil Communal du 14 février 2024.

Alors que la guerre perdure depuis plus de 130 jours, avec un bilan tragique dépassant les 30 000 morts, majoritairement des civils, dont de nombreuses femmes et enfants, l'émotion demeure vive face à cette situation insoutenable. Les récents bombardements ayant visé les bureaux d'Enabel à Gaza ont ajouté à cette tragédie, renforçant le sentiment d'impuissance et d'injustice. Les images poignantes et déchirantes qui circulent sur les réseaux sociaux, mettant en lumière les souffrances indicibles des civils, notamment des femmes et des enfants

La Belgique fait partie des pays de l'UE qui réclament un cessez-le-feu immédiat, le respect de l'accès humanitaire, la libération des otages et la relance du dialogue politique pour une solution à deux États.

La commune de Saint-Josse est jumelée avec Al Aizaria, en Cisjordanie. Si la situation n'est pas comparable à Gaza, l'occupation et les violences restent le lot quotidien des Palestiniens.

Notre commune soutient également depuis de longues années la Fondation Daughters for Life du Dr. Azzeldine Abuelaish et organisait une conférence en date du 09 février pour évoquer le drame continu et la souffrance indicible de la populaton gazaouie.

Pourriez-vous m'en dire plus sur cette initiative et sur les liens de solidarité qui unissent Saint-Josse à la Palestine?